Ordenan destruir datos de espionaje a Taboada

Autor: Abel Barajas Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ordenan-destruir-datos-de-espionaje-a-taboada/ar2788708?v=4

Una jueza emplazó a las Fiscalías de la Ciudad de México y de Colima para destruir en tres días todos los registros obtenidos mediante prácticas de espionaje telefónico contra Santiago Taboada y Jorge Romero Herrera, candidato opositor al Gobierno capitalino y coordinador de los diputados panistas, respectivamente.

En febrero, un tribunal ya había otorgado un amparo a los panistas para destruir los datos de su geolocalización en tiempo real y el registro y control de sus comunicaciones telefónicas, porque fueron obtenidos ilegalmente por ambas Fiscalías.

Pero ahora, la jueza Paloma Xiomara González puso un plazo límite para cumplir la sentencia.

Y advirtió que, en caso de desobedecerla, impondrá a los funcionarios una multa de 10 mil 857 pesos y tramitará un procedimiento para que sean separados de sus cargos y consignados penalmente por desacato. En noviembre, The New York Times reveló que la Fiscalía capitalina, entonces a cargo de Ernestina Godoy, espió ilegalmente a políticos.

Presume Brugada inversión y crecimiento

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/presume-brugada-inversion-y-crecimiento/ar2788092?v=1

La candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición Seguimos Haciendo Historia, Clara Brugada, presumió la estabilidad y el crecimiento en el sector económico en la CDMX ante empresarios de la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex).

También les propuso ayudar a la creación de una agencia para la atracción de inversiones.

"Estamos viviendo el momento chilango, porque hay condiciones económicas, sociales y políticas para garantizar que la economía siga creciendo, para redefinir nuestro futuro en la Metrópoli y lograr que esta gran Ciudad pueda ser un ejemplo global de prosperidad compartida y de desarrollo sostenible", subrayó.

Agregó que, además de la agencia de inversión que acompañará a los empresarios, se creará una agencia para fomentar el empleo y se darán incentivos fiscales a empresas que contraten jóvenes recién egresados.

"La Ciudad está creciendo 3 por ciento en materia económica cada año, y para mantener esto vamos a dar certeza jurídica y seguridad para las inversiones nacionales e internacionales", dijo.

Brugada se comprometió a continuar la reducción de trámites, a través de la Agencia Digital, que durante la actual Administración se redujeron 70 por ciento, hasta llegar a una reducción del 98 por ciento.

La candidata indicó que, desde el combate a la corrupción y la extorsión, se reducirá la persecución de la inseguridad en la Capital, además de acciones como el fortalecimiento de la tecnología usada por la Secretaría de Seguridad Ciudadana y por la Policía de Investigación.

"Vamos a construir mil kilómetros de caminos seguros en la Ciudad, más patrullaje policial por cuadrante, tecnología al servicio de la seguridad, aumentaremos el salario y mejoraremos las prestaciones de los policías, vamos a construir el Hospital de la Policía para dar atención médica a los elementos policiales y sus familias", apuntó.

Destacó que en su Gobierno se dotaría a las instancias de seguridad con tecnología, como la inteligencia artificial, big data y de vigilancia aérea con drones para prevenir, investigar y generar inteligencia.

"Vamos a incorporar una plataforma tecnológica de análisis geoespacial de las denuncias y de las llamadas al 911 para definir estrategias diarias de acciones en tiempo real", resaltó.

"A esto le llamaremos visor de seguridad 360, porque vamos a tener la tecnología para que, desde el gabinete de paz y seguridad, podamos atender todo lo que pasa".

Ve Taboada estancamiento económico

Autor: Bernardo Uribe Género: Nota Informativa

https://www.reforma.com/ve-taboada-estancamiento-economico/ar2788089?v=1

El candidato a la Jefatura de Gobierno por la coalición Va X la CDMX, Santiago Taboada, aseguró que la Capital se encuentra en un estancamiento económico por la alta cantidad de trabas burocráticas a la que se enfrentan los empresarios y dueños de pequeñas empresas.

Durante el encuentro organizado por la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), Taboada urgió a llevar a cabo proyectos productivos con la iniciativa privada y las bancas de desarrollo para darle dinamismo al empleo, así como certeza jurídica y seguridad a los empresarios para aumentar la apostarle a la inversión.

"La Ciudad es la que más aporta al PIB Nacional, tenemos un crecimiento bajo y estamos sobre regulados, por eso, lo que tenemos que hacer es acabar con este laberinto de trámites interminables, que es lo que hace que pierda competitividad", subrayó.

Taboada agregó que impulsará la economía local, a través de estímulos fiscales a la iniciativa privada, así como al fomento turístico y el desarrollo de incubadoras para el talento empresarial, con el fin de posicionar a la Ciudad de México como un polo de atracción de inversión.

El panista resaltó que el Gobierno no debería de ser generador de empleo, sino un facilitador de incentivos, por lo que propuso fortalecer el vínculo con el sector empresarial para mejorar la calidad de los empleos, así como para combatir la informalidad.

"Vamos a crear una de las incubadoras de proyectos más grandes con jóvenes universitarios. El paso de la buena idea a un negocio financieramente estable no debería de ser tan costoso, por eso, el Gobierno va a financiar este proceso para que después ellos mismos puedan arrancar", explicó.

El candidato destacó las facilidades fiscales, como la reducción del impuesto sobre nómina para aquellas empresas de nueva generación, así como bajar las tarifas de los gastos notariales y que se pueda impulsar la generación de empleos formales.

"El gran problema de la Ciudad es que hay demasiadas autoridades intermedias. Deberías tener fortalecida un área de las alcaldías y supervisar desde el Gobierno de la Ciudad; tenemos que darle tramos de responsabilidad a quienes gobiernan y que asuman también sus responsabilidades", apuntó.

Durante el encuentro, el candidato anunció la integración a su equipo de campaña de José Luis Beato, ex presidente de la Coparmex y primer secretario de desarrollo económico del Gobierno de Claudia Sheinbaum.

Armando Zúñiga, presidente de la Coparmex, destacó la apertura de los candidatos para escuchar al sector empresarial, así como para recibir las propuestas que son prioritarias para el grupo.

Santiago Taboada acusa a Martí Batres de tardarse en tomar acciones con el pozo contaminado de Álvaro Obregón

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/santiago-taboada-acusa-a-marti-batres-de-tardarse-en-tomar-acciones-con-el-pozo-contaminado-de-alvaro-obregon/

El candidato de Va por la CDMX a la jefatura de Gobierno, Santiago Taboada se presentó en el pozo del parque Alfonso XIII en la alcaldía Álvaro Obregón, donde se cerró y limpió el pozo que emanaba el agua contaminada a las colonias de la alcaldía de Benito Juárez, y acusó al Jefe de Gobierno, Martí Batres de haberse tardado en tomar acciones para resolver la problemática.

"Hoy le decimos al Jefe de Gobierno que es increíble que se hayan tardado más de diez días con los riesgos. Porque lo primero que se debió de haber hecho es que ante el primer hallazgo debieron de haber clausurado los pozos", expuso.

Al lugar también se presentó la candidata a alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, la candidata al Senado de la República, Cynthia López Castro y el candidato a alcalde de la Benito Juárez, Luis Mendoza, mismo que afirmó que presentará denuncias en contra del gobierno capitalino ante la Fiscalía General de la República, ante la Contraloría de la Ciudad de México y ante la PROFEPA por negligencia.

"Voy a la Fiscalía General de la República para que se inicien todas las denuncias pertinentes. Segundo, vamos a denunciar el tema ante la Contraloría de la Ciudad. Ya sabemos lo que va a pasar, le van a dar carpetazo pero nosotros vamos a cumplir institucionalmente con lo que tiene que ser y vamos a la PROFEPA también", dijo.

mahc/cr

Clara Brugada advierte que estrategia de "Blindar" las alcaldías "no cabe" en la CDMX

Autor: Frida Sánchez Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/clara-brugada-advierte-que-estrategia-de-blindar-las-alcaldias-no-cabe-en-la-cdmx/

Clara Brugada, abanderada por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, PT y PVEM, advirtió que la estrategia de "Blindar" las alcaldías impulsada por la oposición "no cabe" en la Ciudad de México, toda vez que lo que se requiere son acciones metropolitanas, ya que todas las demarcaciones están unidas.

Durante un encuentro con el Observatorio de Seguridad, al que acudió como invitada la candidata a la Jefatura de Gobierno, señaló que el proyecto de "Blindar" puede convertirse en una estrategia publicitaria de parte de la oposición, cuando en realidad las mejoras en seguridad han sido gracias a la Secretaría de Seguridad Ciudadana.

"Cualquier alcalde o exalcalde que venga a decir que su alcaldía está muy bien gracias a él, es mentira, es presumir con sombrero ajeno", afirmó, en referencia a su contrincante Santiago Taboada la alianza "Va por la CDMX".

Brugada Molina afirmó que el 98% de las remisiones en la capital del país las hace la Secretaría de Seguridad Ciudadana, mientras apenas el 8% las hace la Policía Auxiliar que depende de las alcaldías.

"Se puede convertir en una propuesta publicitaria "Blindar", como que es aislado, por supuesto que en la ciudad no se puede aislar la seguridad, ni la sociedad porque tenemos a una cuadra al Estado de México, más bien hay que pensar en acciones metropolitanas. Entonces, la propuesta de Blindar no cabe en esta ciudad porque ninguna alcaldía puede estar blindada porque estamos unidos", señaló.

mahc/cr

Salomón Chertorivski urge a que se aprueben planes General de Desarrollo Urbano

Autor: Laura Arana

Género: Nota Informativa

https://www.eluniversal.com.mx/elecciones/salomon-chertorivski-urge-a-que-se-aprueben-planes-general-de-desarrollo-urbano/

La planeación es la pieza nodal para poder pensar bien en infraestructura, aseguró el candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski, quien remarcó que urge que se apruebe y aplique los planes General de Desarrollo Urbano y de Ordenamiento Territorial, además de tener un Instituto de Planeación funcional en la urbe, ya que el actual tiene fallas.

Este jueves, el candidato asistió a la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) cuyos integrantes externaron coincidencias con las propuestas del emecista en materia de agua, sustentabilidad e infraestructura.

Durante su mensaje, Chertorivski subrayó que la Ciudad de México necesita a un gobernante que sí le entienda a la planeación y a las finanzas.

Chertorivski enfatizó que el Instituto de Planeación de la Ciudad de México está inscrito en una constitución de la capital, lo que pasase que no se ha implementado, es una falla. La Constitución del 2016 es una de las más avanzadas me atrevería a decir, del mundo, pero de nada sirve si queda nada más en el papel.

Además indicó que está convencido de que cuenta con el proyecto más ambicioso en la historia de inversión pública en la capital, Y los voy a necesitar. Necesito que podamos trabajar juntos, porque requerimos para una ciudad inteligente, atrevernos también a hacer las cosas diferentes y no las hemos hecho, dijo.

Tan solo, explicó que en materia de infraestructura, de ganar la jefatura de gobierno este 2 de junio, invertirá en su gobierno 300 mil millones de pesos en proyectos de Metro y Agua.

mahc/cr